

地区別懇談会（二部地区懇談会）意見交換記録

と き 平成27年10月22日（木）19:00～20:34

ところ 二部公民館 / 参加者14人

| 番号 | 参加者からの意見等要旨 | 町の対応等要旨 |
|----|--|---|
| 1 | 毎年区長協議会で実施している防災訓練について、消防や通信業事業者等を巻き込み、災害時の連絡体制を確保する訓練など、より実践的な訓練が必要ではないか。 | 地域の状況に差がある中で、全町が一つの災害想定で訓練に取り組むことは難しい。 区長協議会主催の訓練に今年3千人の住民が参加されており、地域での対応を考えていただくきっかけとなっている。これまでに参加いただけていない地区に参加の働きかけを強めていきたい。 |
| 2 | 県道の歩道に照明灯が設置されていない箇所がある。学生等の通学の安全確保の観点から設置を願う。 歩道の除雪について、車道の除雪した雪が歩道に入り、歩道の除雪が困難になる。歩道の除雪ができるよう配慮を願う。 | 要望については、県と町との協議の場があるので、その際に伝える。 なお、除雪に関しては難しいが、声を伝えておく。 |
| 3 | H27.4.1の福祉法案の改正に伴って、公助、共助、自助の流れが変わったようだが、それを受けて町の福祉の進め方は何か変わったか？ | 自助、共助、公助の流れは以前から何も変わっていない。介護保険関係では、収入が多い人が個室に入る場合の費用負担は変わったが、その他は大きな改正はない。生活困窮者自立支援法の施行に伴って生活保護になる前の支援を行う事業を実施しており、成果もあっている。 |
| 4 | 溝口中学校をコミュニティスクールにすることとして準備が進められているが、コミュニティスクールにすることで学校教育がどのようにかわるか？ | コミュニティスクールは、地域とともにある学校づくりを進める仕組みで、地域の人や保護者など学校以外の人意見が学校運営に活かされることとなる。現在国ではすべての学校で実施するように進めており、本町でも順次その取り組みを進めている。 |

| | | |
|---|--|---|
| 5 | <p>子育て世代の転入者の増加を図るために、医療費の無償化、住宅確保に関する助成などの施策が実施できないか。</p> | <p>医療費は、来年4月から高校生まで減額される。新築住宅の固定資産税は、3年間減額される。母屋と離れに2世帯が暮らすような場合には、離れ用の防災行政無線は無償で配付するなど、必ず必要になる費用を軽減するなど、必要な手当を行っている。</p> |
| 6 | <p>教育文化会館が今年度解体されることとなっているが、現在文化財が多数保管されている。解体後の保管（移転）先はどうか。 町内で展示、勉強できる場をできるだけ早く検討していただきたい。</p> | <p>教育文化会館に保管された文化財は、旧日光小学校の体育館に移転することとしている。膨大な数があるため、文化財専門員にも見ていただき、整理する必要があると考えている。公的施設などで保管することを検討する必要があると考えている。</p> |
| 7 | <p>町内のあちこちで、野焼きが行われており、素晴らしい景観が煙で見えなくなっている。行政で野焼きを禁止するなどの規制ができないか。</p> | <p>野焼きをしないように、広報等でPRしているが、現状として最近増えているように感じられる。何か対策ができないか検討するとともに、引き続き広報を行っていく。</p> |
| 8 | <p>県道日野溝口線の矢倉トンネルの開通以降大型車の通行量が増大した。道路の段がある場所（橋のつなぎ目）では、衝撃音が発生している。また、歩道のない場所もあり、高齢者等の交通事故が心配される。</p> | <p>交通量のセンサスの数字を見て、県に要望していく。</p> |
| 9 | <p>有害鳥獣対策について、頭数を減らすなどの被害を減らすための根本的な対策ができないか。</p> | <p>柵、檻の負担軽減、狩猟免許の取得補助など様々な施策を行っているが、被害は増えている。現在、被害発生場所を取りまとめ、どんな対策ができる検討を行っている。今後も様々な取り組みを研究していく。</p> |